
 
Sehr geehrter Herr Mag. Paukert! Geschätzter Herr Kollege! 
 
Danke für Ihren Kommentar "Schulreform der Mittelstufe - Teil 3" im gestrigen Kurier! 
Ich war selbst 40 Jahre Hauptschullehrer, habe Klassenzüge, Leistungsgruppen und zuletzt 
auch kurz die Neue Mittelschule erlebt. Ich kann Ihnen nur in jeder Hinsicht zustimmen. 
Genau diese Meinung herrscht auch im Kollegenkreis vor. So einfach ließe sich Leistungs- 
Effizienz, Kostenreduktion, Zufriedenheit von Schülern und Lehrern und eine gemeinsame 
Mittelstufe unter einen Hut bringen.  
 
Leider wird man die Verantwortlichen nicht zu dieser Einsicht bringen. Dazu kommen der 
Kompetenzdschungel zwischen Bund, Ländern, Gemeinden und die festgefahrenen Ideologien 
der politischen Lager. 
 
So gerne ich Lehrer war, übrig bleibt tiefer Frust über den jetzigen Zustand des Schulsystems. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Karl Ulreich 
 


